



# El año que volvimos

Luis Huaylinos

Padre de Familia (1° y 6 de primaria), bailarín y guitarrista

**D**espués de casi dos años de hacer clases en nuestras salas, en nuestros jardines, en nuestros dormitorios, finalmente volvimos...

Algunos con temor, otros con ansiedad, los padres con la sensación de que por fin tendríamos un poco de aire, pero todos enfrentando una situación nueva. ¿Cómo nos recibiría el colegio? ¿Cómo nos recibirían nuestros amigos?

Eso, unido a que gran parte del desarrollo emocional y "El Paso" de niños a púberes, a adolescentes, a nuevos adultos, se daba dentro de casa, sin relacionarnos, sin interactuar, sin ese componente fundamental que es el contacto.

Por otro lado, los maestros, que se tuvieron que hacer a nuevas maneras, nuevas herramientas, nuevos sistemas, por fin volverían a sus aulas, pero ¿cómo encontrarían a sus alumnos, que no habían visto por casi dos años...?

Este año, vivimos muchas incertidumbres. Pero no nos detuvimos, mas bien, nos unimos más. Empezamos a tomar el toro por las astas y terminamos haciendo reuniones, gimkanas, talleres y cuanto se nos ocurría para volver a juntar a nuestros chicos.

Y vaya que dio resultado.

Estamos terminando el año con nuestros hijos más cohesionados, con nuestros grupos de padres más unidos, y en una relación distinta con el colegio.

Desde la APAFA, también vivimos un año distinto. Empezamos un nuevo reto, conociendo al colegio por dentro y nos embarcamos en la necesaria tarea de seguir construyendo puentes entre el colegio y los padres con mutuo respeto. Tarea que sigue y seguirá por buen tiempo.

El resumen de este año, creo que tendría que ser que **somos una comunidad, en el mas amplio sentido de la palabra**. Nos ayudamos, nos damos soporte, nos colaboramos. Ponemos las manos a la obra, pero tambien el cariño y todo el corazón y hacemos las cosas con mucha inteligencia.

Somos Mano, Corazón, Cabeza: las eternas palabras de Heinrich Pestalozzi, que nos definen como colegio, como comunidad.

**Volvimos -claro que volvimos- y más fuertes que nunca.**